

【学校法人 平方学園は2023年に創立90周年を迎えます】

# 明和児童クラブだより

第2号  
2023年6月9日 発行  
(文責) 鷲頭

## 今年度第1回の避難訓練を実施しました。

5月17日(水)に、今年度最初の避難訓練を実施しました。今回は、火災発生を想定しての避難訓練でした。新しい建物からの避難は初めてのことなので、避難経路の確認などの事前指導を十分に行いました。

消防署員からの助言もあり、避難場所は今までと同じ場所にしたので、児童にとっては、避難場所までの距離はやや長くなりました。それでも児童は、「お・は・し・も」の約束(押さない、走らない、しゃべらない、戻らない)をしっかりと守って、一生懸命に訓練に臨めました。



【新しい建物からの避難は、初めてでした。】



【「おはしも」の約束を守って、迅速に避難ができました。】



【消火訓練にもチャレンジしました。】



【振り返りの話もしっかりと聞けました。】

## 市からの通知について

前橋市こども課より「新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行後の放課後児童クラブでの対応について」という通知が6月1日付けで届きましたので裏面に掲載させていただきました。

特に、留意いただきたいのは、**ご家族が新型コロナウイルスに感染したとしても、児童クラブの利用が可能になった**ということです。また、「マスクの着用について」は、学校と同様に個人の判断に委ねることを基本とすることから、明和児童クラブといたしましても、やがてはその方向でと考えております。

しかしながら、こここのところインフルエンザによる学級閉鎖等もあることから、マスクの着用等については、しばらくは現状のまま継続し、**6月中旬には、各学校の対応と同様にできるように**と考えています。